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Анонимщиков -  к ответу!

Нина Кузнецова на приеме у Николая Гудожникова.

9 августа наш
район посетил
начальник
Управления по
работе с
обращениями
граждан и
организаций
Правительства
Пензенской
области
Николай
Гудожников.

Николай Егорович провел 
прием граждан в районной ад
министрации.

Нина Кузнецова, председа
тель профсоюзной организа
ции работников образования, 
рассказала Гудожникову, что 
в организациях образования 
систематически проводятся 
проверки. Поводом для очеред
ного выезда контролирующих 
органов служат анонимные 
жалобы в различные инстан
ции. Ни одна из проведенных 
проверок фактов, указанных 
в жалобах, не подтвердила. Од
нако, кляузы продолжают рас
сылаться по инстанциям и все 
проверяется заново. Сложивша
яся ситуация выводит из рав
новесия работников образова
ния и мешает нормальной ра
боте учреждений. Нина Васи
льевна поинтересовалась, как 
можно воздействовать на ано
нимных жалобщиков?

— Вы, как лидер профсоюз
ной организации, можете об
ратиться в прокуратуру с 
просьбой привлечь к ответ
ственности людей, которые 
пишут неправду и наносят вред 
деловой репутации работников 
образования. По требованию 
прокуратуры тексты жалоб и 
итоги проведенных проверок 
будут направлены в контроли
рующую организацию. Если в 
анонимках указаны конкрет
ные фамилии, то эти люди 
могут обратиться в частном 
порядке. Определить автора

анонимок хорошему кримина
листу труда не составит, — убе
дил Николай Егорович.

А ведь и впрямь, кляузни
ков давно пора наказать. Си
дит себе подленький челове
чек, пишет гадости листах на 
пятнадцати, а потом тот, к 
кому это письмо поступило, 
сидит и читает все вранье и 
пытается разобраться. Потом 
собирают комиссию, выезжа
ют на место, проверяют и ни
чего не подтверждается. Сколь
ко времени, средств и энер
гии тратится зря! Когда чело
век открыто пишет, он не со
лжет, знает, что ответить при
дется. После таких писем и про
веденных проверок недостат
ки исправляются. Таким лю
дям — спасибо! А тех, кто от
нимают время зря, нужно на
казывать, чтобы неповадно 
было.

За профсоюзным лидером в 
кабинет вошла не менее актив
ная представительница образо
вания -  директор Новодем- 
кинской школы Светлана Ба
бурина. Светлана Вячеславов
на попросила Гудожникова пе
редать письмо, подписанное 
жителями сел, Ивану Белозер
цеву, губернатору Пензенской 
области.

На словах она воспроизвела 
текст обращения. Жители Но
вого Демкина, Назимкина и 
Дружаевки благодарят губер
натора за ремонт участка но- 
водемкинской трассы. Менее

года назад жители приходили 
на прием к главе региона и их 
просьба уже выполнена. Но так 
же сельчане просят рассмотреть 
возможность ремонта еще од
ного участка дороги протяжен
ностью чуть более 7 километ
ров. Ведь до федеральной трас
сы дорога теперь хорошая, а 
вот в сторону райцентра — ру
ины.

Николай Егорович пояснил, 
что в ближайшее время Бело
зерцев запланировал поездки 
по всем районам и жители сел 
могут записаться к нему на 
прием. А письмо он пообещал 
передать.

Далее Гудожников посетил 
детский сад «Солнышко», так 
как практически перед поезд
кой к нам в район он получил 
очередную анонимную жало
бу, где рассказывалось о раз
вале образования.

Ирина Солдун, директор са
дика, провела небольшую эк
скурсию по учреждению, рас
сказала какой ремонт сделан в 
этом году. И предоставила про
токолы родительских советов. 
Конечно, по очередной жало
бе ее ждет очередная провер
ка, которая, вероятно, вновь 
не подтвердится, но унесет 
много нервных клеток.

На этом визит начальника 
Управления по работе с обра
щениями граждан и организа
ций Правительства Пензенской 
области завершился.

Елена ФЕДОТОВА.


